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11月21日、各常任委員会を開催 

■総務常任委員会 

～報告事項～ 

◇県立新加古川病院の整備計画について 

  理事者から「兵庫県から、県立新加古川病院

の整備計画が発表された。その主な内容は、神

野町神野地内に、地下１階、地上６階の新病院

を建設すること、診療科目は17科目、病床は353

床であること、①生活習慣病に対する医療、②

緩和ケア医療、③東播磨地域における３次救急

医療、④感染症医療、⑤神経難病医療を中心に

提供すること等である」との報告がありました。 

◇加古川市国民保護計画に係るパブリックコメ

ントの結果について 

  理事者から「10月12日から11月10日までの期

間に、４名の方から、『平和外交等への取組みを

優先すべきである』『基本的人権の尊重について

もっと配慮されるべきである』等、６項目の意

見が寄せられた。これらの意見に対する見解と

対応については、ホームページや、市役所危機

管理室、各市民センター・公民館で公開する予

定である」との報告がありました。 

◇不動産公売の結果について 

 

■建設水道常任委員会 

～報告事項～ 

◇パブリックコメント（公募意見）の実施について 

（１）「加古川市都市計画法に基づく開発行為の

許可の基準等に関する条例」の一部改正 

（２）「（仮称）加古川市開発事業の調整等に関

する条例」の新規制定 

 理事者から「（１）及び（２）について、12月

１日から１月５日までパブリックコメントを実

施する。その主な内容は、（１）については、集

落コミュニティを維持、活性化することを目的

とした市街化調整区域におけるまちづくり計画

と、その計画を実現するために開発許可制度の

運用を拡大できるようにする基準等を条例に追

加することと、開発指導要綱で定めていた道路、

集会所、敷地規模等に関する基準を開発許可の

基準として条例に追加することである。（２）に

ついては、中高層建築物の建築に関する指導要

綱、ワンルームマンション指導要綱及び開発指

導要綱に定めていた事前手続きを見直し、早い

段階での住民への開発計画の説明や、住民意見

に対する事業者の文書回答等により、紛争を未

然に防止する等の内容を盛り込んだ条例を新た

に制定しようとするものである。パブリックコ

メントの資料は、市役所建築指導課、各市民セ

ンター・公民館に設置するとともに、市のホー

ムページにも掲載することとしている」との報

告がありました。 

◇下水道使用料について 

 理事者から「平成15年度における経営健全化

の検討及び財政推計では、平成16年４月に行っ

た平均10.27％増の使用料改定に続き、平成19年

４月に平均10％増の使用料改定が必要であると

していたが、財政収支の見通し、地方債残高及

び累積債務の推移について平成18年度における

推計を行った結果、これらの数値が好転してい

ることから、予定していた使用料改定は実施し

ないこととした。今後も、自主財源の確保及び収

益を確保するための適切な投資事業の実施に努め

ながら、財務状況の改善を図りたい」との報告が

ありました。 
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■福祉厚生常任委員会 

～報告事項～ 

◇協定工場の立ち入り調査結果について 

  理事者から「神戸製鋼所加古川製鉄所におけ

る環境法令違反等を受け、市内の13工場を対象

に過去３年間のデータの照合等、神戸製鋼所と

同内容の立ち入り調査を実施した。その結果、

ハリマ化成、日本ハム、稲岡工業において大気

汚染防止法違反、水質汚濁防止法違反、協定違

反等が判明した」との報告がありました。 

  委員から「今後とも、継続して調査を行って

もらいたい」との要望がありました。 

◇こども虐待対応マニュアルについて 

  理事者から「虐待を受けているこどもたちを

救うため、虐待に気づくためのポイントや対応

等をまとめた教職員向けのマニュアルを作成し、

市内の教職員や保育士等に配布を行った」との

報告がありました。 

 

■文教経済常任委員会 

～報告事項～ 

◇学校におけるいじめ対応マニュアルについて 

  委員から「学校だけでなく、家庭や地域にお

ける教育が重要であることから、啓発、研修等

に積極的に取り組んでもらいたい」「できるだけ

多くの人が速やかに情報を共有する必要がある

ことから、情報を報告する仕組みについて検討

してもらいたい」との意見がありました。 

◇平成18年度体力つくり優秀組織表彰「文部科

学大臣賞」の受賞について 

  理事者から「健康・体力つくりに関連のある

顕彰の実績が多数あったことや、ウェルネス都

市宣言を行い、『ひと』『まち』『自然』の調和に

向けた多様な施策に取り組んでいることが評価

され、平成18年度体力つくり優秀組織表彰『文

部科学大臣賞』を受賞した」との報告がありま

した。 

  委員から「加古川市全体のスポーツ・健康施

策を取りまとめる組織が必要であり、今後検討

してもらいたい」との意見がありました。 

◇市内学校における窓ガラス損傷事件について 

～質問事項～ 

◇加古川まちかどミュージアムについて 

◇中学校における毛筆の授業について 

◇虐待児童の保護の経緯について 

◇こども虐待対応マニュアルについて 

～資料要求～ 

◇加古川まちかどミュージアムガイドマップ 

 

11月17日、特別委員会を開催 

■神戸製鋼所等環境汚染問題調査特別委員会 

◇環境対策連絡会について 

  理事者から「10月13日及び11月13日に開催さ

れた環境対策連絡会において、神戸製鋼所から、

環境対策の進捗状況について報告があった。新

たに対策がとられたものは、尾上町、別府町の

公共施設への公開モニターの設置、公害防止管

理者資格取得の促進などである。対策案件147件

のうち93件が実施済、54件が着手済であり、ほ

ぼ予定どおりに進捗しているとのことであっ

た」との報告がありました。 

◇公害防止協定の改定について 

  理事者から「昨年度から協定の一部見直しを

進めていたが、神戸製鋼所加古川製鉄所におけ

る環境法令違反等を受け、違反時の措置の強化

等、協定の全面改定に向け、再度見直しを行っ

ている」との報告がありました。 

◇６号ボイラの使用停止命令の解除について 

◇ばいじん、粉じん対策について 

◇協定工場の立ち入り調査結果について 

 

▼▲▼ 来 加 状 況（11月）▼▲▼ 

14日（火）岐阜県大垣市議会             ８名 

   （ＪＲ加古川駅周辺都市再生地区について） 

 

＊＊＊12月の行事予定＊＊＊ 

１日（金） 各常任委員会 

８日（金） 第５回市議会定例会（第４日） 

26日  （火） 神戸製鋼所等環境汚染問題調査 

             特別委員会 


